

REVISTA DE REVISTAS

ARCHIVO ESPAÑOL DE ARTE.—Enero-Marzo 1946.—“Carlos V en Mühlberg”, de Tiziano.—Una carta desconocida del pintor alemán Christoph Amberger, por Berthold Beinert.—El “S. Antonio Abad y S. Pablo ermitaño”, de Velázquez, por Diego Angulo Iníguez.—Aportaciones para el estudio de la Real Colegiata de Sta. María de Arbas del Puerto (León), por José M. Luengo.—Zócalos de azulejería en Orihuela, por Isidoro Albert Berenguer.—Varia.—Bibliografía.

ARCHIVO HISPALENSE.—Núm. 13, año 1945.—La Casa de la Contratación de las Indias, de Sevilla durante los siglos XVI y XVII, por Ernesto Schafer.—No hay mal que por bien no venga. La fiebre amarilla de 1800 y Godiy nos libraron de un expollo, por Luis Toro Buiza.—Sor María de los Angeles, religiosa del convento del Esp. Santo, de Sevilla, en el siglo Victorina Sacnz de Tejada, por Manuel Carrera Sanabria. Miscelánea. Libros. Crónica de la Provincia.

ARCHIVO IBERO-AMERICANO.—Abril-Septiembre 1946.—Guevara, Inquisidor del Sto. Oficio, por P. Angel Uribe.—Guevara, Ob. de Mondofiedo, por P. Lino G. Canedo, O. F. M.—Fr. Antonio Guevara y la idea Imperial de Carlos V, por Ramón Menéndez Pidal.—Guevara, arteur ascetique, por P. Fidel de Ros, O. F. M. Cap.—El bachiller Pedro de Rúa, censor de Guevara, por Florentino Zamora.—Las obras de Fr. Antonio de Guevara, por P. Lino G. Canedo, O. F. M.—Traducciones portuguesas de Fr. Antonio de Guevara, por P. Fernando F. Lopes, O. F. M.

ANALES DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA.—Abril-Mayo-Junio 1945. La actividad modificativa o correctora en la interpretación o investigación del derecho, por Dr. D. José Castan Tobeñas.—El problema de la posibilidad de la metafísica, por el Dr. D. Angel González Alvarez.—Acidos y Bases, por el Dr. D. V. Iranzo.—Noticias de perdidas colecciones pictóricas en Murcia, por el Dr. D. José Sánchez Moreno.—Estudio sobre la “Crónica de Enrique IV” del Dr. Galindez de Carvajal, por el Dr. D. Juan Torres Fontes.

BERCEO.—Núm. 1, año 1.—Noticias documentales sobre antiguos conventos de Logroño, por F. Layna Serrano.—Notas folklóricas de la divisoria entre Duero y Ebro, por B. Taracena.—Semblanza científica y moral de dos naturalistas riojanos, por I. del Pan.—El Santo Ecce-Homo y el Santo Cristo de las aguas de la Abadía de Santa María la Real de Nájera, por J. García Prado.—La Inquisición de Logroño (1570-1580), por J. Simón Díaz.—Documentos para la historia de la diócesis de Calahorra y Santo Domingo de la Calzada. Tres sínodos del s. XIII, por F. Bujanda.—Miscelánea.—Libros.

BOLETIN DE HISTORIA Y ANTIGÜEDADES.—Bogotá, Enero-Febrero 1946.—Batalla de Boyaca, por Pedro Julio Dousdebés.—Los Secretarios del

Virreinato, por J. M. Restrepo Saenz.—Gobernantes de Purificación desde fines del siglo XVII hasta principios del siglo XIX, por W. Ernest Aitkon.—Archivo de Indias. Peticiones y memoriales.—Migraciones indígenas en el valle del alto Magdalena, por Juan Friede.—Piedra de Pandi, por Rafael Tovar Ariza.—Apuntaciones y documentos para la historia de Pamplona, por Belisario Matos Hurtado.—Informes de la Academia: Quinta de Fucha, por Raimundo Rivas y Evaristo Herrera.—Edificaciones de mérito histórico y artístico, por Daniel Ortega Ricaurte y Guillermo Hernández de Alba.—La casa del fundador de Tunja, por Nicolás García Samudio.—El Det. Eloy Valenzuela, por David Salgado Gómez.

BOLETIN DE LA INSTITUCION FERNAN GONZALEZ.—Burgos, ter. trimestre 1946.—Hacia el centenario de Francisco de Vitoria, por Luciano Huidobro y Serna.—Del Burgos de antaño, por Ismael G. Ramila.—El Conde de Treviño, por Julián G. Sáinz de Baranda.—Dos remesas de Artillería llegadas a Burgos desde Flandes en tiempos de Carlos V, por Miguel Ribas de Pina.—Monasterios medievales burgaleses, por Amancio Blanco Díez.—Extractos de varios expedientes de nobleza y limpieza de sangre, incoados por caballeros burgaleses..., por Valentín Dávila y Jalón.—Historia de la pintura española, por Chandler Rathfon Post.—Burgos y el IV Centenario del P. Mtro. Fr. Francisco de Vitoria y Compludo, por Fr. Bruno de S. José.—Bibliografía.—Revista de Revistas.—Acuerdos y noticias.

BOLETIN DE LA R. ACADEMIA DE LA HISTORIA. Enero-Junio 1946.—El portal de Valldigna en la Ciudad de Valencia, por Elías Tormo.—El Convento de Ntra. Señora de la Merced en Almazán, por M. López Otero.—Escudo de Armas de Valencia de Don Juan, por el Marqués del Saltillo.—El castillo de Monzón, por M. Gómez del Campillo.—Crónica de publicaciones de los Académicos de Número, por el Duque de Maura.—El estrecho cerco del Madrid de la Edad Media por la admirable colonización segoviana, por Elías Tormo.—Isabel la Católica y Juana la Beltraneja, por F. de Llanos y Torriglia.—Los procesos de Castilla contra Antonio Pérez, por Gregorio Marañón.—Aportación documental a la biografía artística de Soria durante los siglos XVI y XVII, por el Marqués del Saltillo.—Artistas olvidados: Lesmes Fernández del Moral, platero insigne, por Ismael G. Ramila.—Memorias de las que obo en el Reyno llamadas Comunidades", por el Conde de Atores.—Algunos datos para la Historia clínica de Fernando VII, Rey de España, por Manuel Uzquierdo Fernández.—Sección oficial.—Nota bibliográfica.

BOLETIN DE LA SOCIEDAD CASTELLONENSE DE CULTURA. Noviembre-Diciembre 1946.—La poesía de J. Ramón Jiménez, por Eduardo F. Marqués.—Aviso, por J. Porcar Montoliú.—Viejos recuerdos de mi época escolar, por V. Gimeno Michavilla.—Fracas, por B. Artola Tomás.—El Instituto viejo, por Vicente Traver.—Cadencias, por Juan Anónimo.—Allá por el año 1880 y tantos..., por José Simón.—El Monasterio de Valldigna y sus Abades Comendatarios, por José Toledo Girau.—Amor, por E. Soler Godes.—La circulación monetaria en la Diócesis de Tortosa y Segorbe-Albacarracín..., por Felipe Mateu y Llopis.—El derribo de la Iglesia de las Monjas Claras, por P. Fellú Gascó.—Los orígenes del Instituto de Castellón y el primer claustro de catedráticos, por Luis Querol Roso.—Los alumnos del Centenario, por Eduardo F. Marqués.—Siete romances castellanos tradicio-

nales recogidos en Valencia, por Rafael Ferreres.—L'amor malmesa, por Xavier Casp.—Notas bibliográficas.

BOLETIN DEL MUSEO ARQUEOLOGICO PROV. DE ORENSE. Tomo II, 1946.—Relieve visigótico inédito y dos cruces mozárabes también inéditas, por Basilio Osaba.—Sobre el onomástico personal pre-romano de galecos y astures, por Florentino López Alonso—Cuevillas.—El Castro de Flor-derey Vello (Villardevós) y sus interesantes hallazgos, por Jesús Taboada.—¿Cuándo y dónde nació el cicerón gallego, tertuliano español y fénix de la elocuencia?, por Manuel Chamoso.—La teología gallega. Fray Tomás de Lemos en el proceso de Galileo, por Alberto Vilanova.

LÉRIDA. Año III, núm. IV.—Apostasillas monográficas al Colegio de Domingo Pons, por Ramón Gaya.—Testamento de Jaime Sarroca, de la Colección Diplomática Ilerdense.—Un viajero italiano del siglo XVI en Lérida, por Carlos M. Alvarez Peña.—Cartografía moderna de Lérida y Andorra, por José M. Puchades.—Observaciones Geomorfológicas sobre la Segarra, por Valentín Masachs.—Cançons de Tambó en Albi, por Enrique Ribera. Pbro.—Miscelánea de Historia Artística sobre la Seo vieja de Lérida, por José Lladonosa y Fray Pedro Sanahuja.—La poesía de Mn. Jacinto Verdaguer y las tierras de Lérida, por Felipe Solé.—Miscelánea.—Bibliografía.

REVISTA DE ESTUDIOS EXTREMENOS. Junio 1946.—Francisco Hinojosa, el personaje inédito de un drama histórico, por Miguel Muñoz San Pedro.—La erudición extremeña y la Academia de la Historia (1877-1945), por Antonio Rodríguez Moñino.—"Ensayo Cronológico para la Historia General de la Florida", de Gabriel Cárdenas Cano, por Arcadio Guerra.—Catálogo del Archivo musical del Real Monasterio de Nuestra Señora de Guadalupe, por P. Arcángel Barrado.—Miscelánea.

REVISTA. Junio-Julio 1946.—Bartolomé Ferrá, pintor y escritor.—Un recuerdo, por J. M. de Segarra.—Dos sonetos de Bartolomé Ferrá.—La fiesta de Miramar.—El lenguaje de las Catedrales, por Miguel Dolc.—Aron Cotrus, por F. Sureda Blanes.—El pintor mallorquín Pascual Calvo, por Andrés Casanovas.—Hornacinas callejeras, por Juan Muntaner.

REVISTA DE ESTUDIOS DE LA VIDA LOCAL. Año V, núm. 29.—Máxima descentralización, pero máxima responsabilidad, por Sabino Alvarez Gendin.—Una curiosa tradición municipal, por José Serrano Ventura.—Valoraciones en Municipios, por Román Perpiñá.—El Marqués viudo de Pontejos, Corregidor de Madrid, por Mariano García Cortes.—La revisión de las cartas económicas, por Jaime Pereira García.—Adaptación al Archipiélago Balear del régimen especial de Cabildos, por José Llorca Gisbert.—La Casa Consistorial de Vallecas, por Manuel Castro Refina.—La inscripción del Patrimonio de las Corporaciones municipales y el concepto de tercero hipotecario, por J. M. Arroyo Barbería.—Necrología.—Bibliografía.